
Fachausschuss Bildung und Jugend  und Soziales, Integration und Kultur  
Beirat Östliche Vorstadt 
 
Ergebnisprotokoll der Sitzung am 5.12.2012 
 
Anwesend waren 
von den Fachausschüssen 
Daniel de Olano 
Janne Herzog 
Silke Ladewig 
Gabriele Schmidt 
Eva Garthe 
Maya Trapp 
Alexia Sieling 
Entschuldigt fehlten Kirsten Wiese, Elvira Eckert und Beate Prömm 
 
vom Ortsamt 
Andrea Freudenberg 
 
Gast: 
Joachim Kuhlmann   Sozialzentrum Mitte / Östliche Vorstadt / Findorff 
 
Beginn:   19.315 Uhr 
Ende:       21:00 Uhr 
 
Tagesordnung: 
1. Planungskonferenz 
2. Schule Lessingstraße 
3. Stader Caddesi  -  Budgetierung  2013 – Anpassungskonzept M/ÖV 
4. Verschiedenes 
 
TOP 1 
Die Planungskonferenz wird am 11.12.12 nicht stattfinden . 
 
Aufgrund der Umbruchphase im Bildungsressort (neue Senatorin ab 13.12.12)  und terminli-
cher Probleme seitens der Schulaufsicht ist man im KOA zu der Entscheidung gekommen, 
die Planungskonferenz im Dezember nicht mehr durchzuführen. 
 
Neue Vereinbarung:  
am 12.2.2013 wird zu einer Planungskonferenz Bildung -Oberstufe/ Oberschulen eingeladen. 
Im April wird sich der Beirat dann mit der Kinderbetreuung/ Primarbereich befassen. 
 
TOP 2 
Auf Vorschlag von Daniel de Olano wird der Beirat € 500,00 Beiratsmittel bewilligen, die den 
Schülern der Schule Lessingstraße für die Anschaffung von Spielzeug für den Schulhof An-
fang nächsten Jahres überreicht werden sollen. Einstimmig beschlossen.  
Eine Klasse der Schule hatte sich besonders bei der Veranstaltung I³ eingebracht und ver-
dient eine Anerkennung. 
 
Die Grundschulen Schmidtstraße und Stader Straße sollen ebenfalls im kommenden Jahr 
berücksichtigt werden. 
 
TOP 3 
Jo Kuhlmann erläutert das Verfahren zur Budgetentwicklung – Budget Anpassungskonzept 
M/ÖV 2013. Augenblicklich stehen € 407.000 jährlich zur Verfügung. 
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Stader Caddesi hatte einen Antrag gestellt  in Höhe von € 5150,00 für Projekte in der Kita, 
die Vorschulkindern zugute kommen würden. Dieser Antrag entspricht nicht den Grundsät-
zen des AK, da es sich um keine Jugendförderung handelt. Die Initiative hatte daraufhin ih-
ren Antrag zurückgezogen. 
 
Die ursprünglich für Stader Caddesi veranschlagten Mittel in Höhe von € 4770,00 stehen nun 
zur Verfügung und sollten auf Vorschlag von Daniel de Olano im Rahmen der Einhaltung des 
Landesmindestlohngesetzes eingesetzt werden. Die Träger sollen ihre Mehrkosten benen-
nen, als Beispiel wird die St. Michaelis-Gemeinde genannt. 
 
TOP 4 
im 1.Quartal 2013 tagen die FAe Bildung und Soziales gemeinsam. Danach wird weiter ge-
sehenI. 
 
Die nächste gemeinsame Sitzung findet am 16.1.2013 um 19:30 zur Vorbereitung der Pla-
nungskonferenz Oberstufe/Oberschule statt. 
 
 
Protokoll: 
Andrea Freudenberg 


